

CQFD

Il demeure de bleus matins où la Nature nous rappelle que nous venons de la Terre féconde de vie. Et le soleil, si proche, nous appelle à nous élever vers les cieux. Issus de la Terre et des étoiles, nous sommes de chairs et pourtant idéals tels le Cosmos. Ne détournez pas le regard de la beauté de l'existence, elle est notre unique finalité.

Pour conclure, la hanche d'une femme me suffit comme expression de toute la création.

Conséquence directe :

Nul individu ne peut prétendre qu'une quelconque volonté désire voiler ce que l'état de l'univers, à travers tous les êtres vivants terrestres, produit à chaque instant. C'est à dire toutes les sexualités, y compris celles des humains.

©Jean-Yves Bassi